



第15号 令和2年6月29日 発行

## 美術・芸術系とは？

公立の学校では、**大阪市立工芸高校**や**大阪府立港南造形高校**があります。どちらの学校もデザインや造形を総合的に学ぶ学校です。入試は特別選抜になりますので、2月中旬に行われます。5教科の学力検査と基礎的描写・総合的表現の実技検査を受検します。

## 大阪市立工芸高校は

大阪メトロ谷町線の「文の里」駅、御堂筋線の「昭和町」駅、JR阪和線の「美草園」駅が最寄り駅です。ビジュアルデザイン科、映像デザイン科、プロダクトデザイン科、インテリアデザイン科、建築デザイン科、美術科の6つの学科があります。

### ・ビジュアルデザイン科

→ 宣伝ポスターや雑誌広告、CDジャケットなどの印刷物をはじめ、Webコンテンツのデザイン等を学習し、デザイナーとしての就職や美術・デザイン系大学等への進学を目指します。

### ・映像デザイン科

→ 報道・広告・印刷のフォトデザインをはじめ、CM・ニュース・ドラマ等の制作に必要なVTR、さらに修整や編集が可能なコンピュータグラフィックの3つを中心に、映像クリエイターとして豊かな感性を磨くとともに、映像デザインの基本から応用までを実践的に学びます。

### ・プロダクトデザイン科

→ 文具、おもちゃ、照明器具、いす、スマホやテレビなど、生活空間のデザインをとおして、柔軟な発想力や豊かな感性を磨きデザインの基本をしっかりと学びとともに、確かな造形力とデザイン力を身につけるように、実践的に学びます。



### ・インテリアデザイン科

→ 空間の企画やデザイン（住宅・店舗・ディスプレイ）をはじめ、家具の設計・製作等に至るまでさまざまな素材（木・土・紙・布等）を使用し実践的な学習を行い、インテリア関係に必要な内容について学びます。

### ・建築デザイン科

→ 住宅建築をはじめとする各種建築物のデザインやそれらを取りまく住宅環境のデザイン等、建築物の設計技術と建築デザインの基礎を学びます。また1・2級建築士受験資格についての学習も行います。

### ・美術科

→ 1年生では造形の基礎となる素描・構成を中心に学び、2年生からは美術実習を中心に学びます。実習は、油画・日本画・彫刻・デザインの4コースに分かれ、3年間をとおして専門実技を修得します。もちろん2・3年生においても素描・構成の授業を行い、美術史も学びます。それらの授業を通してものを創造する喜びを見出し、豊かな個性を伸ばします。



## こうげいこうこうてん 工芸高校展

工芸高校の生徒が1年間頑張って取り組んだ作品を展示しています。また、著名な卒業生の方々からの寄贈作品も展示しています。1月末に2日間開催し、毎年約3000名以上の方が見学に来ます。



## オープンキャンパスなど

オープンキャンパスは例年でしたら7月、9月、11月に行われています。また、11月・12月にはデッサンやイメージ画など実技検査の対策として受験生が描いたものを、工芸高校の先生方が見てくださる『実技講習会』も行われます。

## おおさかふりつこうなんそうけいこうこう 大阪府立港南造形高校は

ニュートラムの「南港東」駅と「南港口」駅の中間地点にあります。総合造形科の1つの学科ですが、2年次に美術（日本画、洋画、版画、彫刻・立体）、工芸（木工、ガラス、金属、染織、陶芸、漆芸）、デザイン（グラフィックデザイン、スペースデザイン、プロダクトデザイン、イラスト）、造形教養（美学・美術史演習）などの分野から選択ができます。



さらなる実技力アップのため、毎週土曜日（午後）に希望者を対象に「デッサン講習」を実施しています。普段の授業とは一味違った緊張感で制限時間内にデッサンを行います。制作と毎回の合評を通して、自身の作品と誠実に向き合うことで、確かな実技力を育みます。

また、3年生を対象に毎週土曜日（午前）に「センター講習」を実施しています。センター試験対策のほか、普通教科の基礎学力向上にも全校をあげて取り組み、国公立大学進学など高度な進路実現をバックアップしています。